

▷ Aseguró en Argentina la hermana del difunto Francisco Franco Viajará a España la ex presidenta María Estela Martínez de Perón, si es liberada

BUENOS AIRES, 3 de julio (AFP, AP, EFE y UPI). — La ex presidenta María Estela Martínez de Perón viajará a España una vez que sea puesta en libertad, aseguró hoy aquí Pilar Franco, hermana del difunto dictador español, quien se entrevistó con la ex mandataria argentina.

Mientras tanto, la huelga nacional de dos horas convocada para hoy por el sindicato de mecánicos afectó totalmente las industrias de la capital y los alrededores y de manera parcial las del interior del país.

Pilar Franco, quien hoy conversó por espacio de dos horas y media con Martínez de Perón, dijo que había venido a Argentina a llevarse consigo a España a la ex presidenta, cuya liberación parece inminente. "Después de dos meses de descanso, podrá decidir si irse a Panamá o quedarse en España" agregó Franco.

El interés de la viuda de Perón por viajar a Europa una vez que sea concretada su liberación fue confirmado por Angel Robledo, quien dirige el equipo de abogados defensores. Robledo expresó su confianza en que el fallo definitivo sobre el juicio contra la ex mandataria "sea en el curso de la semana próxima".

El paro de *brazos caídos* que los mecánicos realizaron por dos horas en to-

das las fábricas del país, demostró que "proseguiremos la lucha iniciada adoptando las medidas que se estimen convenientes en salvaguarda de los trabajadores y sus fuentes de trabajo", afirmó un comunicado del Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor (SMATA).

La movilización de ese sector obrero asumió formas de paros nacionales el pasado día 17 de junio, en demanda de mejoras salariales y defensa de los centros de trabajo, ya que los mecánicos ha sido uno de los sectores más afectados por la desocupación derivada de la política económica oficial.

La recesión económica y la desocupación, que han originado huelgas parciales en estos días en los gremios textiles y papeleros, fue motivo de una reunión que mantuvo hoy el presidente, general Roberto Viola, con los generales en actividad y los miembros de la junta militar. Las reuniones realizadas por separado fueron rodeadas de insistentes comentarios acerca de reestructuraciones a nivel ministerial, en particular en la crítica área de la economía.

Por otro lado, una delegación de la Internacional Socialista (IS) planteó hoy su

preocupación al canciller argentino, Oscar Camilión, por el problema de los desaparecidos y la situación de los presos políticos. La comisión socialista, integrada por el holandés Martee Van Traa, la española Elena Flores y la francesa Nicole Bonndillat, participaron ayer en la tradicional marcha que todos los jueves realizan las Madres de Plaza de Mayo en demanda de información sobre sus familiares presos o desaparecidos por motivos políticos.

El régimen anunció, por otra parte, que iniciará un juicio contra el periodista Jesús Iglesias Rouca, del diario *La Prensa*, por presunta violación de un artículo de ley que prohíbe revelar secretos políticos o militares concernientes a la seguridad nacional. Iglesias Rouca, afirmó en sus notas que el cardenal Antonio Samore, mediador en el conflicto por el Canal de Beagle, mantenía una posición antiargentina y sostuvo incluso que El Vaticano ha elaborado ya un mapa que otorga a Chile la mayoría de las islas australes en disputa.

Sobre el hecho, el ministro de Justicia, Amadeo Frugoli, afirmó que el juicio contra Iglesias Rouca "no vulnera el ejercicio de la libertad de prensa".

Excepción 4 - 7 - 1981

Argentina Vende a México Granos por 4,900 Millones: el Embajador

Por EDUARDO CHIMELY,
corresponsal de EXCELSIOR

GUADALAJARA, Jal., 3 de julio.—El embajador de Argentina, Carlos Gómez Centurión, dijo que su país vende a México productos agrícolas por más de 4,900 millones de pesos al año.

Agregó que México exporta a su país calculadoras, máquinas de escribir, fertilizantes, productos químicos y café con valor de 2,500 millones de pesos.

Al llegar a esta ciudad para asistir al homenaje que el Departamento de Educación Pública del estado le rindió a Argentina, el diplomático señaló que el Gobierno de México ha

zado todo tipo de liderazgo, "porque ese papel sólo lo pueden ejercer las naciones que están en pleno desarrollo".

Explicó que los regímenes militares no son obstáculo para la integración de América Latina.

Gómez Centurión se reunió con los miembros de la colonia argentina radicada en esta localidad, quienes le plantearon la posibilidad de crear en Guadalajara el Centro Mexicano Argentino de Cultura.